

19-21 novembre 2009: 2^e édition du sommet de l'Union mondiale des villes olympiques à Lausanne

Après le succès de sa première édition en 2008 (40 villes, 100 participants), Lausanne accueillera son deuxième sommet de l'Union mondiale des villes olympiques (UMVO) du 19 au 21 novembre prochains. Cette plate-forme offre l'occasion de partager connaissances et expériences dans l'organisation des Jeux olympiques (JO) et de grandes manifestations sportives internationales. L'association de l'UMVO accueillera également ces nouveaux membres et tiendra son assemblée générale.

L'Union mondiale des villes olympiques (World Union of Olympic Cities) a été créée en décembre 2002 par la Ville d'Athènes et la Ville de Lausanne, sous l'impulsion de leurs deux municipalités, avec l'appui du CIO. Elle a pour objectif de constituer une plate-forme d'échange d'expériences et de compétences entre villes concernées ou intéressées par l'organisation de JO ou de grandes manifestations sportives internationales.

Dans cette perspective, l'UMVO organise chaque année un sommet mondial pour aborder différentes thématiques. Après son succès de 2008 (40 villes, dont Los Angeles, Mexico City, Amsterdam ou Beijing, et au total 100 participants), la 2^e édition lausannoise aura lieu du 19 au 21 novembre prochains au musée olympique. Au programme, des échanges sur le développement urbain, la pérennisation d'une image de ville olympique, les challenges d'une candidature.

Pour les villes hôtes des Jeux Olympiques, les défis à relever sont importants tant sur les plans économique, urbanistique que du développement durable ou du marketing urbain. L'UMVO se veut un lieu de réflexion sur ces questions. Toute ville ayant accueilli les JO ou se préparant à le faire peut être admise en qualité de membre actif. D'autres villes, notamment candidates, peuvent participer comme membres associés.

Le siège de l'association, présidée par le syndic de la Ville de Lausanne, Daniel Brélaz, est dans la capitale vaudoise. L'UMVO est aussi marquée par une forte implication de la Ville d'Athènes, siège symbolique de l'association. Son inauguration officielle a eu lieu le 11 octobre 2008 et elle compte aujourd'hui 16 membres. Les villes de Sarajevo, Munich et Sotchi ont rejoint l'UMVO cette année, Moscou s'apprête à le faire prochainement.

Administration générale et finances

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec:

- Daniel Brélaz, syndic de Lausanne, tél. 021 315 22 00
- Denis Décosterd, chef du service du développement de la Ville et de la communication, tél. 021 315 24 10
- site de l'UMVO à l'adresse www.olympiccities.org

Lausanne, le 5 octobre 2009